

Ergebnis Rundenwettkampf Kleinkaliber Bezirksliga

Beim ersten Wettkampf Kleinkaliber 3-Stellung konnte unsere Mannschaft eine überaus gute Leistung abliefern. Der Wettkampf ging gegen den Titelverteidiger der Bezirksliga aus Denkingen mit 832:812 Ringen aber deutlich verloren.

Die Tabelle stand bei Redaktionsschluss noch nicht fest. Ein guter Mittelfeldplatz ist mit diesem Ergebnis jedoch in Reichweite.

Die Mannschaft war leider nur mit 3 Schützen besetzt. Die Einzelergebnisse waren aber mehr als zufriedenstellend. Beim nächsten Wettkampf am 22. April, der dann zuhause gegen Rottweil stattfindet, wird es schwer sein das Ergebnis noch zu verbessern.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Name	Kn	Lg	st.	Gesamt
Müller Harald	92	96	88	276
Frey Edwin	93	94	89	276
Welte Lars	84	90	86	260

Rückschau Brauereibesichtigung Hirsch-Brauerei Wurmlingen

Am vergangenen Freitag war der Schützenverein bei der Hirsch-Brauerei in Wurmlingen zur Besichtigung eingeladen. Die Brauerei bedankte sich für 50 Jahre Zusammenarbeit. Nach dem überaus interessanten Rundgang durch die Brauerei, wurden wir noch auf eine Bierprobe und ein Vesper eingeladen.



Wir möchten uns für die Gastfreundschaft und die Einladung der Hirsch-Brauerei bedanken und freuen uns auf weitere gute Zusammenarbeit.